

**GACETA EXTRAORDINARIA DE MADRID**

DEL LUNES 8 DE JULIO DE 1822.

---

**ARTICULO DE OFICIO.***Madrid 8 de Julio.*

Despues del último parte que dirigió desde Aoiz al Excmo. señor ministro de la Guerra el general del quinto distrito militar Don Miguel Lopez de Baños, siguió sin intermision en busca de la faccion capitaneada por Quesada, pasando por los pueblos de Zunzarrae, Erro, Viscarret y otros, de donde con noticia de la aproximacion del referido general y su fuerza, habian salido anticipadamente los malvados. Sin embargo de su marcha precipitada hubieran caido en 2 del corriente en manos de las tropas nacionales, á no haber favorecido su fuga los espesos bosques que circundan aquellos terrenos: tal ha sido la rapidez de la marcha de las tropas, las que han sufrido con la mayor constancia las fatigas consiguientes, sin dormir en 48 horas, y tomando el escaso alimento que en semejantes ocasiones puede proporcionarse.

La desercion que experimentaban en los últimos dias los facciosos era muy considerable, pues de 600 hombres que tenia á su mando Quesada en 26 de Junio último, solo le habia quedado en 3 del corriente una tercera parte, que se encaminaba hácia Lanz, para donde habia mandado el Sr. Lopez de Baños que se dirigiese desde Eguí la columna del comandante D. Antonio Romero de Leis, habiendo dispuesto tomar por sí la izquierda el referido general para salirles al encuentro en caso de que tratasen de reunirse, como parecia probable, con los 200 y tantos hombres que manda Juanito; los que, segun noticias, habian pasado del Roncal á Sangüesa, ocupando este último punto despues de haber desalojado un destacamento que alli habia.

**EN LA IMPRENTA NACIONAL.**